

Monsieur Deluzet,

Mes horaires de travail ne me permettant pas de venir , je me permets de vous envoyer mon opinion par mail , concernant le projet d implantation d une centrale photovoltaïque sur la commune de Le BLanc;

La commune de le Blanc est très endettée et a donc peu de marge de main d œuvre pour la réalisation de ses projets.

Le parc photovoltaïque va permettre de donner un souffle financier afin d effectuer de nouveaux investissements pour le bien être des habitants actuels et être plus accueillant pour les nouveaux.

Je vous prie d agréer , Monsieur Deluzet, l expression de mes salutations distinguées.

Sandrine Perot